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Neurocientistas da Flórida desenvolvem método inovador de
mapeamento cerebral

Neurocientistas da Flórida desenvolveram um método tecnologicamente avançado de
mapeamento cerebral que  acreditam possa ajudar a esclarecer a doença de Alzheimer, autismo
e outros transtornos relacionados, além de oferecer esperança de tratamentos  mais eficazes
para lesões cerebrais traumáticas.
Um time do laboratório de desenvolvimento auditivo e conectômica da Universidade do Sul da
Flórida  (USF) está utilizando realidade virtual (VR) e inteligência artificial para criar um
cronograma de alta definição visual da jornada de  bilhões de neurônios entrar no brabet
cérebros entrar no brabet desenvolvimento de ratinhos recém-nascidos.
Tecnologia de imagem complexa fornece representações tridimensionais intrincadas da
cronologia da  formação inicial do cérebro, que são executadas entrar no brabet modelos de
linguagem grande de IA existentes e analisadas entrar no brabet busca de  alterações. Os
roedores apresentam tipos de neurônios e conexões semelhantes aos humanos.
A ciência se concentra no calice de Held, o  maior terminal nervoso nos cérebros de todos os
mamíferos, que processa o som. A disfunção auditiva foi amplamente reconhecida como  a fonte
de sintomas de transtornos, incluindo autismo, que geralmente resultam entrar no brabet
comprometimento social e cognitivo.

Imagens entrar no brabet 3D do terminal  nervoso do cérebro do rato

Um mapa 3D do terminal nervoso  calice de um cérebro de rato.sign up bet
"As informações podem ajudar a compreender transtornos sérios de desenvolvimento  que
ocorrem quando o cérebro não se desenvolve corretamente no início", disse o Dr. George Spirou,
professor de engenharia médica  na USF, que comparou as imagens a um mapa rodoviário.
"É como se você tivesse uma rota de, digamos, Nova York  para Chicago, e alguém desvia entrar
no brabet Cleveland. Você pode descobrir por que havia algum desvio que não deveria estar lá 
e voltar e consertá-lo.
"Talvez encontremos as chaves para alguns transtornos do desenvolvimento. E entrar no brabet
situações de lesão cerebral traumática ou  degeneração neural, há alguma maneira de recapitular
o desenvolvimento?
"Se pudermos enganar uma parte do cérebro para pensar que está se  desenvolvendo e precisa
crescer mais sinapses, isso pode ser uma terapêutica. Sem obter sucesso total nessa esfera, é
uma conjectura,  mas certamente parece razoável."
O software VR criado por Spirou, que possui mais de quatro décadas de experiência entrar no
brabet pesquisa cerebral,  é usado para examinar os neurônios capturados nas imagens e
analisar as sinapses entrar no brabet que se conectam e se comunicam.  Sistemas nervosos
entrar no brabet mamíferos entrar no brabet desenvolvimento foram objeto de estudo
generalizado, mas nunca neste nível de resolução temporal e espacial  combinados, disse.
"Entre o quarto e o quinto mês gestacional, o número de neurônios no sistema nervoso explode
quase exponencialmente e  as sinapses se formam a uma taxa de cerca de um milhão por
segundo, um número incrível se considerarmos quase  100 trilhões de sinapses entrar no brabet
um cérebro humano adulto", disse.
"A plataforma VR importa grandes quantidades de dados e é capaz  de vê-los e entendê-los
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entrar no brabet 3D. Não há maneira de fazê-lo entrar no brabet uma tela 2D."
Spirou disse que além de possuir  semelhanças estruturais com o cérebro humano, os recém-
nascidos ratos são usados para a pesquisa porque oferecem um microcosmo da gestação 
humana.
"Em dois dias de idade, o terminal nervoso começa a crescer, aos quatro dias está crescendo e
aos seis dias  de idade, está quase crescido", disse.
"O que o cérebro faz é como um jogo de cadeiras musicais. Os neurônios super-inervam  e
depois a poda ocorre, como tirar uma cadeira e alguém sai do jogo. Aos seis dias de idade, a 
maior parte dessa poda ocorre e aos nove dias de idade, tudo está configurado da mesma forma
que será entrar no brabet  um adulto.
"Os ratos nascem muito imaturos, então essa primeira semana ou assim entrar no brabet um
rato é equivalente ao tempo entrar no brabet  útero entrar no brabet um humano."
O projeto da USF, realizado entrar no brabet colaboração com cientistas da Universidade da
Califórnia entrar no brabet San Diego, da  Universidade de Oregon entrar no brabet Ciência da
Saúde, e da Universidade do Norte da Carolina entrar no brabet Chapel Hill, foi parcialmente
financiado  por uma bolsa de R$3,3m do Institutos Nacionais de Saúde (NIH).
Em 2013, o então presidente Barack Obama anunciou uma empreitada  ambiciosa de
mapeamento cerebral humano chamada Iniciativa do Cérebro (pesquisa cerebral através de
inovações entrar no brabet neurotecnologias), prometendo um financiamento inicial  de R$100m
entrar no brabet fundos federais para ser distribuído através do NIH e Fundação Nacional de
Ciência.
Mais de uma década de  avanços entrar no brabet pesquisa neurológica se seguiram, o que foi
correspondido fora do para-solo federal. A experimentação financiada privadamente tem ganhado
 destaque nos últimos anos e meses, como a Neuralink de Elon Musk, na qual um paciente
paralisado conseguiu controlar um  computador por um chip implantado entrar no brabet seu
cérebro, antes que problemas emergissem.
"Outras empresas estão fazendo a mesma coisa e estudando  o tecido cerebral humano retirado
de procedimentos neurocirúrgicos, isso é uma nova geração [de pesquisa], mas entrar no brabet
adultos", disse Spirou.
"O  horizonte de tempo que estamos olhando, que seria quase quatro quintos até os seis meses
de gestação, ainda não estamos  lá. Isso traz um conjunto inteiro de questões e não se deseja
colocar uma situação saudável e realizar um experimento  que possa alterar a trajetória do
desenvolvimento.
"Portanto, o que estamos fazendo com esses modelos de ratos será o melhor aproximado  por
um tempo para vir. O que acontece na ciência é que fica mais claro o que você não sabe,  e isso
é um campo entrar no brabet rápido crescimento."

Veterana da Matildas, Aivi Luik, se retira de la consideración
para los Juegos Olímpicos por una infracción de dopaje

La veterana  de las Matildas, Aivi Luik, se retiró de la consideración para los Juegos Olímpicos en
mayo después de que la  agencia antidopaje italiana la suspendiera por una infracción
relacionada con una inyección analgésica dos años antes, a pesar de que  Luik no había
realizado una prueba de drogas.
El 24 de abril, la agencia, Nado Italia, le envió un correo electrónico  a Luik para decirle que
estaba siendo acusada de una infracción de dopaje y sería suspendida durante tres meses.
"Obviamente mi  mundo se detuvo", dijo Luik.
La infracción se remonta a 2024, cuando el club de la Serie A de Luik, Pomigliano,  la envió a un
especialista para el tratamiento de una lesión en la espalda. El 29 de marzo de ese  año, el
médico le administró una inyección analgésica aprobada que contenía una sustancia prohibida



solo "en competición" por el Código  Mundial Antidopaje, lo que en el fútbol significa si se
administra en el día de un juego.
Se entiende que su  club solicitó luego incorrectamente a la agencia antidopaje italiana un
certificado de exención incorrecto que creía que la habría clearing  para reanudar el juego. Luik se
sentó en el banco para un juego después de la inyección, el 2 de  abril, pero no jugó.
Cuando la agencia rechazó la solicitud de formulario, Pomigliano la puso de pie unilateralmente
para los tres  juegos restantes de la temporada. Su contrato terminó entonces y se mudó a su
club actual, Häcken, en Suecia.
Se entiende  que Nado Italia afirmó que si Luik hubiera sido probada por una sustancia prohibida
después del juego en el que  fue suplente sin jugar, habría dado un resultado positivo.
Luik presentó su caso ante el tribunal antidopaje italiano pero no tuvo  éxito.
Su abogado, Alexis Schoeb, dijo que la lógica de acusar a Luik era poco clara.
"Tenemos dificultades para seguir la autoridad  antidopaje italiana", dijo Schoeb.
"Lo que le ha sucedido a Aivi es que potencialmente tenía la sustancia [de la inyección
analgésica]  en su cuerpo, porque, por supuesto, tomó la sustancia [de acuerdo con las reglas],
pero sin prueba positiva nunca debería  haber sido procesada por este caso.
"Ella estaba autorizada a tomar este medicamento de acuerdo con las reglas y también estaba 
autorizada a jugar incluso si la sustancia aún podría estar en su cuerpo."
La notificación llegó justo antes de que se  nombrara el equipo olímpico de las Matildas para París
2024. Luik, de 39 años, tomó la difícil decisión de retirar  su disponibilidad.
"Solo sabía que, en primer lugar, por mucho que lo intentara, no podría entrenar al máximo y ser
el  100%, lo que se necesita de cada atleta en el equipo", dijo Luik en una entrevista con el
podcast The  Sports Ambassador, lanzado el miércoles.
"Más que eso, estaba aterrorizada al pensar en este asunto que afecta al equipo, porque
teníamos  una oportunidad realmente buena al entrar en ese torneo para hacerlo bien y medallar
finalmente.
"Estaba simplemente tan asustada al pensar  que tal vez algo como esto sale durante el torneo
olímpico y qué haría por las chicas y el equipo  en general ... simplemente cómo se llevaría el
enfoque de ellos y probablemente afectaría negativamente su rendimiento.
"No había forma de  que pudiera hacer eso, tuve que llamar a Tony [Gustavsson, el entrenador] y
simplemente quitar mi nombre de la selección."
Catherine  Ordway es una abogada deportiva y experta en antidopaje que ha asesorado a varios
organismos internacionalmente sobre integridad y desarrollo  de políticas. Dijo que no era
consciente de ningún caso similar al de Luik y debería hacer sonar las alarmas  en todos los
deportes, incluidas las ligas profesionales como la AFL y la NRL.
"Todo el escenario es bastante extraño", dijo  Ordway. "No encaja con el propósito de la Agencia
Mundial Antidopaje [Wada], el Código Mundial Antidopaje, que, por supuesto, es  prevenir el
mejoramiento del rendimiento en el deporte. Este simplemente no es ese escenario.
"Un glucocorticoide esteroide se da a los  atletas todos los días, particularmente aquí en Australia
en los deportes profesionales ... para permitirles competir al más alto nivel  posible".
Se entiende que Wada está revisando el caso.
Wada ha desafiado previamente las decisiones de las organizaciones antidopaje nacionales
cuando creía  que habían sido demasiado indulgentes con las infracciones de dopaje. El caso de
Luik es el opuesto.
Ordway dijo que Wada  estaría bien dentro de sus derechos para desafiar la suspensión de Luik
porque el precedente que establece es "altamente problemático".
"La  Agencia Mundial Antidopaje es el mecanismo de salvaguardia, el cuerpo rector, que mira
desde arriba para asegurarse de que sus  reglas se estén implementando y se apliquen adecuada
y proporcionalmente en todos los casos de todo el mundo", dijo Ordway.
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"Tiene  derecho a apelar. Puede fácilmente intervenir y resolver esto en un instante. Y espero que
lo haga".
Luik tiene hasta el  final de esta semana para decidir si apela a CAS para tratar de limpiar su
nombre o enfrentar el final  de su carrera con una violación de dopaje contra su nombre.
"La primera noción para cada atleta es, por supuesto, voy  a luchar contra esto. No hay duda en
mi mente ... y luego escuchas más sobre eso, sobre cuánto cuesta  y qué se necesita.
"Al final del día para mí sé que las personas que me conocen, saben que nunca lo  haría
intencionalmente para engañar o cometer una violación de las reglas antidopaje ... ¿es uno de
esos en los que  simplemente lo chupo y lo tomo, y vivo con el hecho de que siempre habrá
personas que no estarán de  acuerdo?
Schoeb dijo que era un caso importante para los derechos de los atletas y su confianza en el
sistema antidopaje.
"En  un caso como el de Aivi Luik, lo único que se pide es basicamente aplicar las reglas", dijo él.
Nado Italia  no respondió a una solicitud de comentarios.
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